

真に必要とされる 消防団をめざして!



平成20年度の町消防団本部役員の方々
○は、昇格された方です。

| 職名・階級 | 氏名 |
|----------|--------|
| 団長 | 二神 修 |
| 副団長 | 鷹野 正志 |
| 〃 | ○大塚 武人 |
| 内海方面隊長 | ○浅野 泰 |
| 内海副方面隊長 | ○島本 善行 |
| 御荘方面隊長 | 猪野 和久 |
| 御荘副方面隊長 | 小松 一好 |
| 城辺方面隊長 | ○松岡 増幸 |
| 城辺副方面隊長 | ○水本 幹雄 |
| 一本松方面隊長 | 竹場 央 |
| 一本松副方面隊長 | 長尾 英生 |
| 西海方面隊長 | 菅原 千代郎 |
| 西海副方面隊長 | 福山 弘道 |

御荘文化センターで「平成20年度愛南町消防団退団式並びに辞令交付式」が挙行され、谷口町長が「消防団の皆様は、町民の暮らしを守る身近な存在です。今後も、各種訓練を重ねられ、町の安全、安心の要として、団員相互の結束を図り、あらゆる災害に即応できる応用力や実践力を養っていただきますようお願いいたします」とあいさつしました。また、二神修町消防団長が「郷土の防人として、郷土を思い、愛し、そして、町民から信頼され、頼りにされる消防団であり続けるよう一層の精進をお願いいたします」と、幹部団員に訓辞を述べました。

愛南町の安全・安心を築く

町消防団及び自主防災組織の状況（平成20年5月2日現在）



5/18

御荘文化センターで、愛南町自主防災会代表者会を行い、各自主防災会の連携を深めることを目的に「愛南町自主防災組織連絡協議会」(会長 清水岩門さん)が設立されました。



5/21

私、消防団員になりました

林いずみ 城辺方面隊第4分団僧都山出支部所属

林さんは、特別養護老人ホーム城辺みしま荘に勤務されています。町消防団に入った経緯を伺うと「近くの知人に入団してくれと頼まれ、主人も消防団に入っていたので、断れませんでした。また、父・兄の小型ポンプ操法の姿を見て、消火方法の流れはなんとなく理解できていたので、入団を決意しました。今後は、女性にしかできないこともあると思うから、自分にできることから活動していきたい」と、入団の意気込みを話されました。

現在、林さんのほか、西海中外泊女子火防隊に12名、城辺中玉支部に1名の女性団員がいます。



防出初式、防火パレード等、町の安全・安心を支える要として、様々な活動に取り組んでいます。

今後、住民の皆さんで組織された自主防災会と町消防団が、互いに連携を深めながら、町全体で「安全で安心できる暮らしの創造」をめざしてほしいと思います。

消防団は身近な暮らしを支えています

町消防団では、各地域の方面隊で、火災等に備え、各地区で消防ホースや消火栓等の機械器具の点検や消火訓練等を実施しています。また、今年、開催される「愛媛県消防操法南宇和地区大会」に向け、ポンプ自動車や小型ポンプの操法訓練が、毎晩のように実施されています。

このほか、行方不明者の捜索や消